



令和3年7月1日編集・発行 東大淀小学校 泉 恵子

新しい生活様式という言葉が使われるようになり二回目の夏を迎えました。新型コロナウイルス感染 拡大防止に向けて出されていた、三重県リバウンド阻止重点期間も昨日解除されることになりましたが改めて気を緩めることなく万全の対策を取り、皆さんと共に乗り越えていきたいと思えます。これから梅雨が明けると、暑さが本番となります。すでに通知文を発送したように熱中症対策もしっかり取りながら、感染拡大防止対策を継続して行っていくので、今後ともご理解・ご協力をお願いいたします。

## 夏休みまで残り3週間

おかげ様で、子どもたちは毎日元気に学校に通っています。ここ最近、あらためて東大淀小の子どもたちは素敵だなと感じることがたくさんありました。毎休み時間運動場の方から、子どもたちの元気に遊ぶ声が校長室まで聞こえます。見ると高学年から低学年まで一緒になって遊んでいます。高学年の子どもたちは、低学年の子どもたちの面倒をよく見てくれています。この遊びの中で、人との関わり方や思いやりの心を自然と学んでくれているのだろうと感じています。

授業の様子では、毎時間「めあて」と「ふりかえり」を大切に、主体的・対話的で深い学びを重点に、話を聞く姿勢や態度がとても素敵ですし、感想発表もみんな手を挙げて積極的な所が素晴らしいと感じています。各学年の総合学習もゲストティーチャーをお招きして、様々な学習に頑張っています。また生活面でも落ち着いて掃除に取り組み、給食の準備をスムーズに行う等、学校生活から多くのことを吸収し身に付けています。残り3週間児童一人ひとりが、しっかりと自分の目標を再確認して、目標達成ができるよう頑張ってもらいたいと願っています。

## 5年生ジャンボタニシ駆除体験



5月上旬に東大淀を守る会のメンバーの皆さんにお世話になり、5年生が田植え体験を行いました。その田んぼに今年もジャンボタニシが生息していました。今年の冬は低温で晴れが続いたため、昨年よりジャンボタニシの数は少なめということでしたが、本日5年生が田に入り、ジャンボタニシの駆除体験をさせていただくと、約1時間で1500匹程駆除する事ができました。ジャンボタニシは柔らかい苗を食べてしまい、米つくりに大きなダメージを与えてしまいます。稲も約2ヶ月ほどたちますが順調に育っていて、児童も9月の稲刈りを大変楽しみにしています。貴重な体験をさせていただき有難うございました。



## 三重とこわか国体とこわか大会

### 応援花壇の看板設置しました

とこわか国体・とこわか大会の花壇に百日草を植えこみましたが、その花壇に看板を設置しました。本校西側の道路沿いに、まちづくり協議会の岡本さん、山本さんがスコップで穴を掘り、しっかりとフェンスに固定していただきました。



## 東大淀の遺跡学習

6年生は田村陽一さんをお招きして、東大淀の遺跡のお話をさせていただきました。東大淀は伊勢市で最古の人々が暮らしていたそうです。校区内で見つかった、土師器・須恵器を触り観察させていただきました。校区には6ヶ所程の遺跡が確認されていて、今でも少し時間をかけて発掘すると興味深い遺物が見つかるそうです。田村先生のお話に児童は、「すごーい」「わー」「そうなんだ」と感動し、午後からの2限を思う存分楽しみました。



## 子どもの人権SOSミニレター

25日(金)、人権擁護委員の西村千奈美さんが来校され、子どもの人権SOSミニレターを持って来てくださいました。「最近困ったことや、不安に思うことはありませんか。何か相談したいことがあったら、家の方も、東大淀小の先生方もいつでも話を聞いてくれます。それでもお話しにくいな、と思うことがあったら、SOSミニレターを使って連絡してください。」とおっしゃっていました。一人一枚配布しましたが、学校の放送室前にも予備を置いてくださいました。西村千奈美さんは図書館ボランティアや書写の授業でもお世話になっています。気軽にお話ししてみてください。ミニレターは便箋と料金受取人払の封筒が一体となっているもので、みなさんが悩み事を書いてポストに投函すると、最寄りの法務局に届く仕組みになっています。法務局に届いたミニレターは、法務局職員及び人権擁護員が一通一通読んで全てに返事をしてくださいます。



### 7・8月の行事予定

- |                            |                     |
|----------------------------|---------------------|
| 2日(金) SC来校                 | 8月6日(金) 飯田市交流会(児童会) |
| 5日(月) 委員会(6限目) 登校指導        | 10日(火)～13日(金) 学校閉校日 |
| 6日(火) 4年生校外学習清掃工場          |                     |
| 8日(木) 1年生引き渡し訓練            |                     |
| 12日(月) ミルキーウェイお話し会(1・2年生)  |                     |
| 19日(月) 給食最終 登校指導           |                     |
| 20日(火) 個別懇談会 ①             |                     |
| 21日(水) 個別懇談会 ② 夏休み前集会      |                     |
| 22日(木) 海の日 夏季休業開始8月31日(火)迄 |                     |
| 23日(金) スポーツの日 ブルーベリー収穫体験   |                     |



東京オリンピック・パラリンピックの関係で、2021年の特例措置として、祝日が移動しています。すでにご存知のこととは思いますが、未対応のカレンダーやスケジュール帳等が多いようです。ご確認ください。それに伴い、祝日の予定だった7/19(月)、8/11(水)、10/11(月)は平日となります。なお、学校でお配りした年間行事予定は、すでに対応しております。又今年の夏休みは登校日を設けていません。